

# KABAR TERBARU

## Ditjen IKP dan Biro Humas Kementerian Kominfo Gelar Bimtek Penulisan Siaran Pers

Nanang Suryana Saputra - [KABARTERBARU.CO.ID](http://KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 22, 2022 - 19:59



TANGERANG - Sepuluh karya terbaik peserta bimbingan teknis (bimtek) penulisan siaran pers Direktorat Jenderal (Ditjen) Informasi dan komunikasi Publik (IKP) Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo), ditayangkan di Media Indonesia (MI).

Penyelenggaraan bimtek penulisan siaran pers di Bintaro, Tangerang Selatan, Banten pada Jumat (21/1/2022), tujuh karya layak tayang pada rubrik opini di

antaranya milik Adhi Sakti, Elvira Inda Sari, Esty Nadya, Moh. Taofiq Rauf, Untung Sutomo, Tri Antoro, dan Viska N.

Dari pelatihan yang digelar Kominfo itu juga, terdapat tiga karya tulisan dengan kategori siaran pers layak ditayangkan di MI. Tiga peserta yang karya siaran pers ditayangkan oleh MI yaitu Adhi Sakti, Untung Sutomo, dan Tri Antoro. Karya tulis yang ditayangkan oleh MI masuk dalam rubrik humaniora.

Karya tulis dari tiga peserta itu, dianggap para pemateri bimtek telah sesuai dengan kaidah-kaidah penulisan siaran pers. Atas pertimbangan itu, karya dari tiga peserta memenuhi kriteria layak ditayangkan pada media online itu.

Pemateri bimtek penulisan siaran pers dari Sekolah Jurnalistik Media Indonesia, Eko Suprihatno, mengatakan mayoritas karya siaran pers dari para peserta yang mengikuti bimtek telah memenuhi kaidah jurnalistik dan siap disebar ke media.

Artinya, informasi yang dimuat dalam siaran pers telah sesuai dengan kebutuhan awak jurnalis. Dari sisi struktur siaran pers, karya yang telah dibuat membuat para jurnalis mudah dimengerti. Dari sisi, diksi yang dipergunakan dalam siaran pers juga cukup baik.

"Mayoritas yang mengikuti bimtek saat ini, sudah mengetahui cara membuat siaran pers," katanya.

Diketahui, Ditjen IKP Kementerian Kominfo menyelenggarakan bimtek penulisan siaran pers yang diselenggarakan di Bintaro, Tangerang, Banten pada 20-22 Januari 2022.

Peserta yang mengikuti bimtek penulisan siaran pers terdiri dari pengelola portal berita InfoPublik.id serta staf kehumasan Ditjen IKP dan Biro Humas Kementerian Kominfo.(\*\*\*)